

IWO

Polsek Pondok Aren Tingkatkan Keamanan Lewat Operasi Cipta Kondisi

Suhendi - TANGSEL.IWO.OR.ID

Dec 15, 2024 - 06:36



TANGSEL – Dalam rangka menciptakan situasi aman dan kondusif, Polsek

Pondok Aren menggelar Operasi Cipta Kondisi pada Kamis dini hari, 15 Desember 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Pawas AKP Romadhoni, S.H., dengan menyisir sejumlah lokasi rawan kejahatan di wilayah hukum Pondok Aren, seperti Jl. Boulevard Bintaro, Jl. Bintaro Sektor 3A, Jl. Raya Senayan, hingga Jl. Jombang Raya.

Operasi ini bertujuan untuk mengantisipasi kejahatan jalanan yang kerap meresahkan masyarakat, terutama di waktu malam hingga dini hari. Selain patroli keliling, petugas juga memberikan imbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada para pemuda yang berkumpul di beberapa titik. "Kami mengingatkan warga, khususnya anak muda, untuk menjauhi perbuatan melanggar hukum serta ikut menjaga ketertiban lingkungan," ujar AKP Romadhoni.

Dalam patroli tersebut, petugas tidak hanya fokus pada lokasi umum, tetapi juga menyambangi perumahan warga untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) terjaga. Mereka turut melakukan penjagaan di area perbatasan untuk mencegah gangguan keamanan dari luar wilayah hukum Polsek Pondok Aren. Lokasi-lokasi rawan seperti jalanan sepi dan area yang sering menjadi titik tawuran turut menjadi perhatian.

Kehadiran patroli ini disambut positif oleh warga. Salah satu warga Legok menyampaikan rasa terima kasihnya. "Patroli ini membuat lingkungan lebih aman, terutama di malam hari. Kami sangat mendukung upaya ini," ujarnya.

Polsek Pondok Aren menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan intensitas patroli di berbagai wilayah guna menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Kami berharap masyarakat dapat terus bersinergi dengan kepolisian dalam menjaga situasi kondusif," tutup AKP Romadhoni.

Operasi Cipta Kondisi ini menjadi langkah konkret Polsek Pondok Aren dalam menjaga keamanan wilayah, sekaligus meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja kepolisian. (Hendi)